

Volume 14, Issue 3 /2012 - Deutsch

Fokus: Portugal

Das nationale Gesundheitssystem Portugals sieht sich derzeit mit einigen Problemen konfrontiert, die in direktem Zusammenhang mit der aktuellen Wirtschaftskrise in Portugal sowie ganz Europa stehen. Ein Hauptproblem ist die Sicherstellung der Zukunftsfähigkeit dieses Systems. Im Kontext der globalen Wirtschaftskrise sehen sich das Land und sein Gesundheitssystem unter Druck, für höhere Effizienz zu sorgen und gleichzeitig den Zugang für alle sowie die hohe Qualität zu erhalten. Der Gesundheitssektor wird daher derzeit einigen Reformen unterzogen, wobei auf die Krankenhäuser besondere Bemühungen gerichtet sind. Dieser Fokus weist acht Punkte auf:

- Implementierung eines besser abgestimmten Krankenhausnetzwerks
- Definition einer zukunftsfähigen Finanzpolitik
- Integration der Betreuung zur Verbesserung des Zugangs
- Höhere Effizienz der Krankenhäuser
- Sicherstellung der Qualität als Hauptpunkt der Krankenhausreform
- Investition in Informationssysteme als Nachhaltigkeitsfaktor
- Stärkung der Rolle der Bürger und Bürgerinnen

Published on : Tue, 25 Sep 2012